
第１回考査を３日間で実施 
県高校総体代替大会の結果 

夏季休業中には三者面談も実施 

  登米高通信 
《目指す生徒像》＝将来にわたって活躍できる土台を備え，地域を支える人材の育成 

 

 

 

 
ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 https://tome-h.myswan.ed.jp/ 

 

 

支部総体・県総体は中止となってしまいましたが，3年生の

最後の活躍の場として，多くの競技で県高校総体の代替大会が

開催されました。本校でも多くの運動部が参加し，3年生は 3

年間打ち込んできた思いと磨き上げた力を十分に発揮してくれ

ました。また，１・２年生にとっても今年度最初の大会となり，

新人大会に向けてよい経験を積むことができたようです。 

 

代替大会の各部の主な結果（個人種目は入賞のみ） 

硬式野球部  宮城県大会ベスト１６ 

東北地区高等学校野球宮城大会（7月 11日～8月 1日） 

（全国高等学校野球選手権宮城大会代替大会） 

 ２回戦 登米 ７－３ 白石 

 ３回戦 登米 ６－２ 仙台向山 

 ４回戦 登米 ０－７ 仙台第一 

 

卓球部 
全日本卓球選手権大会ジュニアの部地区予選会（8 月 7 日） 

鈴木雅人 3回戦進出 代表決定戦勝利 県大会出場 

 

陸上競技部 
県総体代替大会（8月９日～12日） 

 走幅跳 塩 愛斗    6 m 37（７位） 

 

カヌー部 

県総体代替大会（8月 7日～9日） 

JWK-1 優勝 加藤有佳 

JWK-2 優勝 加藤有佳・伊澤朋花 

 女子団体 総合優勝 

 男子団体  総合第 2位 

 

バスケットボール部 
県バスケットボール選手権大会（8月 16日～19日） 

  男子  ２回戦 登米  73 -  52 松島 

      3回戦 登米  54 - 105 仙台南 

  女子  1回戦 登米  57 -  67 仙台商業 

 

 

今年は例年４回実施している定期考査を 3回とし，その第１

回考査が７月１７日（金）～２１日（火）に実施されました。

また，授業時数を確保するため，１日の試験科目を増やして１

回の考査を３日間で実施しました。生徒にとっては試験勉強時

間の確保が難しくなり，特に第１回考査は臨時休業中の課題の

範囲を含め，例年よりかなり広い考査範囲となってしまいまし

た。しかし，さすが登高生，よく勉強してきてくれたようで，

学習の定着度は高く，昨年を上回る成績でした。 

今後も計画的に学習し，１日も早く 5月までの臨時休業によ

る学習の遅れを取り戻していきましょう！ 

 

 

8月 5日（水）～23日（日）が夏季休業でしたが，多くの

生徒が毎日学校で部活や自習に励んでいたこともあり，本当に

短くあっという間の夏休みでした。お盆明けの８月１７日（月）

～２１日（金）には三者面談が実施され，3年生はコロナの影

響が自分の進路にどの程度影響しているのかなど，真剣に話し

合っていたようです。  

 

 

 

 

 

登米高校は 1920年に登米町立実科高等女学校として開校

し，１１月６日（金）には創立 100周年記念式典を予定して

いました。しかし，新型コロナウイルス感染症の影響で十分な

準備期間の確保が難しくなったことから，６月１９日（金）の

第１０回記念事業実行委員会において，記念式典を一年延期す

ることを決定しました。 

非常に残念ではありますが，来年新しくなった体育館におい

てすばらしい式典が開催されるよう準備していきます。 

 

 宮城県登米高等学校 創立 100周年記念式典 

期 日 令和 3年１０月２９日（金） 

  場 所 宮城県登米高等学校 新体育館 

宮城県登米高等学校 《基本方針》 

◇確かな学力を身に付け，生徒の志望を達成させる 

◇社会人として自立できる人間づくり 

◇生徒 保護者 地域から信頼され，選ばれる学校づくり 

校 訓  誠 実 勤 勉  進 取 令和２年８月号 

８月２８日発行 

 



暑さに負けるな登高生！ 
暑熱対策で各教室に扇風機を増設 

体育の授業は蔵ジアムで実施  

  
８月５日（水）に隣接している登米小学校と，火災などの災

害時には互いのグラウンド等を避難場所として提供するという

防災協定を締結しました。県立である登米高校と登米市立であ

る登米小学校の間でこのような協定が結ばれるということは，

非常にめずらしい事です。 

 登米高校では，火災等により生徒昇降口付近が通行不能とな

ったときの避難経路が懸案事項になっていましたが，この協定

により隣接する登米小学校に避難させることができるようにな

り，どのような災害に対しても安全な避難経路を確保すること

ができました。また，登米小学校も複数の避難場所を確保する

ことになり，児童の安全性が大きく向上します。 

 今後も災害協定だけでなく，あらゆる生徒の活動において連

携を深めていく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

協定書にサインする佐々木真由美校長（左）と岩渕達郎登米小学校校長（右） 

 

 

 

 

 

今年は夏休みも短く，

大変な暑さの中でも授

業をしなければならな

かったため，登米高校

では各教室の扇風機を

大幅に増設しました。

従来はクラスに２台の 

各クラスに増設された壁掛け型扇風機     扇風機しかありませ

んでしたが，大型の扇風機１台と壁掛け型

の扇風機２台を加え，現在は 1クラスに

つき５台の扇風機が稼働しています。 

さらに，熱中症対策として，7月２７日

（月）から夏休み明けの 8月 27日（木）

までの延べ 10日間にわたり，ペットボト

ル入りの経

口補水液を

登校時に配 

昇降口にて手指消毒   付しました。 

暑さにもコロナウイルスにも 

負けるな登高生！ 

              登校時に経口補水液を配付しました 

 

 

 

 

 

８月２５日（火）から体育館の改修工事が本格的に開始され

ました。それにともない，体育の授業は登米総合体育館（蔵ジ

アム）を借用し実施していま

す。また，部活動も登米公民

館の体育館など多くの近隣

施設のご協力をいただき，体

育館改修工事中も継続して

活動することができていま

す。感謝の気持ちを忘れない

ようにしましょう。     体育の授業は蔵ジアムへ移動します 

広々とした蔵ジアムで体育の授業 

第 2 グラウンドもしばらく使えません   改修工事が始まった体育館の内部  

 

 

ブログ等でも随時情報を発信しております。 

ホームページもぜひご覧ください。 

７月３０日（木） 中学生が学校を見学 

 東和中学校の3年生1２

名が学校見学に来てくれ

ました。高校の授業や施設

を見学した後，部活動も見

学していただきました。例

年 7月中旬に実施してい

たオープンキャンパスは中止となってしまいましたが，これか

らもこのような要望には個別に応えていきます。 

 

８月５日（水） 情報文化部がプランターを寄贈 

情報文化部１年生４名

が登米児童館にプランタ

ー２個を届けました。代表

で小野寺倭くんが ｢コロ

ナ禍のため子どもたちと

触れ合うことができない

ので、せめてお花を見て楽しんでほしい｣ と挨拶をしました。 


